
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 430/2021                                  Guaíba, 14 de junho de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que respondemos

ao  Ofício  nº  018/2021  desta  Casa  Legislativa,  que  nos  encaminhou  o

Requerimento nº 117/2021, apresentado pela Bancada do PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

 1 – Quantos ortopedistas foram contratados para atendimento no    

Pronto Atendimento e de quantos o municípios dispõe?

           2 – Foi contratado o serviço de gesso para os atendimentos com   

ortopedista no Pronto Atendimento?

           3 – Caso não tenha sido incluído no contrato este serviço: Existe a   

possibilidade de contratá-lo?

Atualmente o muncípio solicita em contrato com a Associação Hospitalar Vila 

Nova, 88 horas/mês de prestação de um profissional dos serviços de 

traumatologia/ortopedia. Devido à dificuldades em encontrar estes profissionais 

especializados para atender a demanda, é realizado o primeiro atendimento na 

emergência pelo médico clínico geral e o caso é referenciado para outro 

hospital que consiga atenderesses casos. A previsão é de que ainda no mês de 
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junho será possível cumprir o que está contrato e atender a demanda na 

especialidade solicitada.

Quanto ao serviços de gesso, segundo informações repassadas pela 

administração do hospital, ainda está sendo realizado na sala de gesso da 

Policlínica, uma vez que a demanda ainda é reduzida e é o tempo que está se 

estruturando uma sala para essa finalidade nas instalações do hospital. 

          Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição para

qualquer esclarecimento.

   

Atenciosamente,

                                                                                   Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS
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